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令和元年第10回OB会総会報告

1.総括

令和元年第10回明専 ・九朴I工業大学自動車部

OB会総会を10月12日北九州市八幡区のDAIWA

ROYAL HOTEL FUKUOKA Y AHAT Aで開催いたしまし

た。皆様のご協力のお陰で、無事に開催できた

ことを感謝する次第です。台風19号の影響で開

催できるかどうか、心配されましたが、幸い、

北九州には影響が少なく、開催できました。台

風19号は15号に続き関東直撃のため、関東地区

の方々の参加がとても気掛かりでした。ま とも

に台風コースとなった木村会長は残念ながら不

参加となりました。その他、新開さん、坂井さ

ん、古本さん、尾崎さんの方々が色々な事情で

参加できなかったことは、とても残念でした。

しかしながら、 12日当日の新幹線運休を予測し

た多くの方が前日出発という、実に有り難い方

法で盛り上げていただいたお陰で、最悪、九州

地区の人だけの総会という 悪夢を避けること が

できました。ホテル側の協力もあり、前日キャ

ンセルの方についても、キャンセル料は必要な

く赤字とならずに、成功させることが出来、ご

協力いただいたOBの皆様、現役の方たち、それ

にご家族をはじめ、ホテルの皆様にも感謝する

次第です。大学側からは、顧問の森 教授、原

田主将、横手さん、河本さんの4名の方が総会

に参加していただきました。合計44名の参加と

なり、地元での開催としては、まずまずの盛況

ぶりでした。さらに、女性を含む、 2名の現役

がサプライズで登場しましたが、残念ながら、

懇談会の膳を用意できず、レストランで食事

（費用は会費から当てさせていただきました）

をしてもらい、 二次会から参加してもらいまし

た。色々ハプニングがありました。二年前の関

西地区の総会では、台風21号、今年は台風19号

と連続で台風の影響がでております。段々、気

象状況が変化する昨今、 OB総会の開催時期も考

え直す時がきたのかもしれません。

2．準備状況

8年前は前年の4月から準備を開始しましたが、

今回は9月2日に実行委員会を発足させました。

今年は、 H22卒の北垣さんが実行委員長、 Hl2卒

の犬丸さん及びH9森若さんが副委員長、 Hl2卒

の岩本さんが会計と 三役いずれも平成卒業の若

手リーダーでスタートいたしました。最初は一

か月間隔で開催し、 1月からは間隔を広げて
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九州地区幹事 山本 (46) 

合計8回実行委員会を開催しました。山下

さんは佐賀県から、伊東幹事（当時）は大分県

から毎回参加してくれました。もちろん、交通

費は自前です。第1回は九工大で実施しました

が、 2回目以降は、北九州市戸畑区の牧山東市

民センターで行いました。部屋代が無料なのが

助かりました。これは、牛島さんのお陰です。

北垣実行委員長、牛島さんは皆勤賞でした。会

場は7か所のホテルをあたりましたが、結婚式

優先のホテルが多くて、結局、 8年前にお願い

した、ダイワロイヤルホテル福岡八幡にしまし

た。 （旧八幡ロイヤルホテル）

3.いよいよ10月

10月に入ると、欠席の連絡が相次ぎ、 50名か

ら一気に46名に減ってきました。極め付きは、

台風19号でした。台風15号とほぼ同じコースな

ので、 「新幹線東京発が危ない ！」伊東幹事と

相談の上、九州地区の被害はなさそうなので、

「総会は予定通り開催」を決定して、幹事から

会長に報告してもらいました。私は関東地区9

名の方に電話でコンタクトをとりました。結局、

会長 (15号で被害）と坂井さんが不参加となり、

残りの7人は、前日出発にしてくれたので、助

かりました。 「家族を台風の中に残して、さぞ

かし、心配のこととお察しいたします」同様に、

中京地区、関西地区とはメールと電話でのやり

取りで、全員参加いただく目途がたったのは、

11日の深夜でした。 10日からホテルと交渉して、

新幹線運休の時は、キャンセル料を取らない約

束をいただき、 一安心でした。予想通り 12日の

東京発新幹線は名古屋までは全て運休となりま

した。11日夜、大阪一岡山間が大阪発10時半以

降運休と聞き、夜中に山崎さんに電話してしま

いました。すいません！関西地区の方も一部早

い時間に新幹線に乗るか、前日出発を決めたこ

とを聞き安心しました。嬉しかったのは、嘉村

先輩が総会に参加してくれたことです。9月に

奥様を亡くされたにも係わらず参加してくださ

り、ありがとうございました。もう 一つ嬉しい

ことは、西野さんがご夫婦で参加いただいたこ

とです。残念ながら、奥様にはお会いできませ

んでしたが。

4．役員会・総会 ・懇談会

役員会は2時間でも足 らない ？項目をも っと絞



り、ぜひ2時間で終わるようにしましょう。総

会ば慣れない私の司会で10分オーバーしていま

いました。懇談会では、余興として、武地さん

の写真集「天の川に憧れて」がとても素晴らし

く感激したのは私だけではないと思います。カ

メラを買って2年と聞きましたが、 「いい腕 し

てますね！」定期的に見たい位です。さっそく、

facebookで武地さんの素晴らしい写真が見れる

ことを期待して、友達になりました。

5.二次会、明トラ

21時からは二次会と明トラで楽しんでいただき

ました。牛島さん、裔見さん、柴田さん、岩本

さん色々準備ありがとうございました。明トラ

は少し寂しかったですが、皆さんよく飲みまし

たね。
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6.レーシングカート

13日は北九小卜1カートウェイにてオプションの

カート競技を行いました。報告は犬丸副幹事に

お願いして、 OB総会の報告を終わります。

く実行委員会写真＞

第2回実行委員会（北九州市戸畑区牧山東市民

センター）

総会の写真は先日の犬丸さんからのメールで連

絡した下記URL参照。

〈<Active Resorts 福岡八幡でのOB会 〉〉

https :IIopa. cig2. imagegatewav. net/s/cp/EuV 

kRA7ZLFA 
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第 10回 明専・九州工大自動車部OB会総会ご報告

九州地区O B総会実行委員長 北垣 (H22) 

去る 2019年 10月 12日（士）に、第 10回明専・九州工大自動車部OB会総会が開催されまし

た。前日に関東地方を直撃した大型台風 19号による交通への影響も心配されましたが、遠方より

多数のご参加を賜りありがとうございました。諸先輩方の思い出の地であるこの北九小卜1で、本会を

無事に開催出来ましたことに実行委員会一同感謝申し上げます。

以下、写真と併せ総会の様子をご報告致します。

く全体集合写真＞

令舟元年（信10回）爾専・九州I大自位車部OO会総会

く伊東新会長による乾杯ご発声＞ く現役学生発表＞

最後に、本会準備に当たりまして実行委員長として至らぬ点が多々あったと存じますが、実行委

員会メンバーに於かれま しては、様々なお力添えを頂き感謝申し上げます。
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第 10回OB会総会カート大会ご報告

九 州 地 区 副 幹 事 犬 丸 ( Hl7) 

10/13 （日）前日に関東を直撃した台風 19号の影響で多少の風が吹いていたものの、絶好の

カート日和といえる快睛の中、第 10回 OB会総会のオプション企画であるカート大会を若松区にあ

る北九州カートウェイにて開催致しました。下記に写真と共に大会の様子や結果をご報告します。

参加者（敬称略） 0B15名＋学生 3名 合計 18名

山本 ( 46)、高見 ( 48)、長尾 ( 48)、牛島 ( 50)、永田

( 58)、高橋

52)、

58)、
(H2 

坂田 ( 54)、山下 ( 54)、白水 ( 57)、三原

三好 ( 62）、小川 ( 63) 、犬丸 ( H17) 、北垣 ( H22) 、近藤

9) 、河本 （学生 M2) 、原田 （学生 3年主将）、横手 （学生 3年副主将）

自前のメット＆ウェアで本気モードの

小川先輩（メット上にはカメラも装着）

予選での LAPタイム OBの部 l位の

北垣君（今回の OB会総会の実行委員長）

出走前の和やかな雰囲気。
でも、走り出すと皆本気！

いくつになっても自動車部！

決勝はドライバー 3名の総合タイムで競うチーム戦。
OBの部の優勝チームによる炭酸水ファイト！ ！ 

休憩中のーコマ。

前日の荒天が嘘の

ような快晴でした。

予選・決勝どちらも LAP

タイム総合 1位の河本君

（学生）。本年度 JMRC

九州ラリー Chシリーズの

RH5クラスチャンピオン。

付度を知らない走りを見

せつけてくれました。

シャンパンは予算の都合で用意出来ませんでした（笑）。

左から山本先輩、小川先輩、高橋先輩おめでとうございます。

なお、総合優勝はハンデ付きにも関わらず学生さん達が

掻っ櫻っていきました・・・ 現役は速いです・・・
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OB総会・懇親会に参加して
前主将 3年原田

2019年10月12日にActiveResorts福岡八幡（旧八幡ロイヤルホテル）で行われた、第10回明専 ・

九小卜1工業大学自動車部OB会総会及び懇親会に参加させていただきました。総会では第10回という

節目ということもあり、昭和30年代卒業の大先輩から比較的年齢の近い先輩まで40名以上のOBの

方々が参加されていました。その年齢層の広さ、人数の多さに戦前から続く自動車部の歴史の長

さを改めて実感しました。

総会に続いて行われた懇親会では、先輩方と昔の自動車部についてのお話や自動車部の現状に

ついてなど、お酒を交えながら楽しくお話することができました。また、懇親会中に現役生から

の1年間の活動報告をさせていただきました。例年より 1戦多く主催したラリー大会や、シリーズ

優勝を収めることができた全九州大学対抗チャンピオンシリーズについてなど、今年は例年にも

増して良い内容を報告させていただけたと思います。そして報告を行うたびに歓声が沸き、自分

たちを支えて応援していただいている方が大勢いらっしゃるということが実感でき、とても勇気

づけられました。懇親会中、活動支援金を募らせていただきました。多額のご支援、誠にありが

とうございました。いただいた支援金は有効に活用していく所存です。懇親会後、 二次会がホテ

ルの各部屋で行われました。現役とOBの方々の間で一次会よりもさらに踏み込んだ話をすること

ができました。普段はOBの方々の生の意見、考えをお聞きすることができる機会はなかなかない

ので、意見をぶつけ合い、話し合うことができてとても有意義な時間を過ごすことができました。

翌13日には北九州カートウェイにて、交流カート大会が行われました。レンタルカートに真剣

に取り組み、勝敗に一喜一憂する先翡方を見ると、先翡方のモータースポーツを愛する気持ちが

改めて感じられ、大変感銘を受けました。 OB総会、懇親会、交流カート大会を通じてご指摘いた

だいたこと、学ばせていただいたことは今後の部活動に生かしていこうと思います。

今後ともご支援のほどをよろしくお願いします。

最後に、 OB総会実行委員長の北垣さん、実行副委員長の犬丸さんをはじめ、 OB総会を開催してい

ただいた方々に御礼申し上げます。以下にOB総会、及び交流カート大会の写真を掲載いたします。
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